

## **INFODAY: Día de información pública sobre el proyecto europeo de rehabilitación energética LIFE ReHABITA.**

El pasado día 21 de mayo de 2025 tuvo lugar el primer Infoday llevado a cabo por la Oficina ReHabita del Ayuntamiento de Lorca, con motivo de la celebración de la feria de la salud, para dar a conocer a la ciudadanía el proyecto europeo de rehabilitación energética LIFE ReHabita. En nuestro stand informamos al público sobre los objetivos del proyecto y las subvenciones disponibles de las que pueden beneficiarse.

Más de medio centenar de personas fueron atendidas en nuestro stand e informadas sobre el proyecto LifeReHabita. Un total de 23 personas también aceptaron suscribirse a nuestro boletín informativo y nos proporcionaron sus datos y firma para que pudiéramos contactarlas y presentar sus solicitudes al proyecto.

Todos los ciudadanos que visitaron nuestro stand fueron informados de que LifeReHabita es un proyecto europeo que aborda el problema de la pobreza energética. Este proyecto busca mejorar las viviendas para que sean más eficientes energéticamente y más confortables. Buscamos concienciar a los asistentes sobre la importancia de adoptar hábitos de consumo energético sostenibles y les ofrecimos la oportunidad de proporcionarnos sus datos para que pudiéramos programar una cita en nuestras oficinas para presentar sus solicitudes de reforma de viviendas.

Para la mayoría de las familias, renovar sus hogares se considera una tarea difícil y un gasto económico considerable que la mayoría no puede afrontar. Por eso, queríamos mostrarles que en las Oficinas ReHabita les podemos ayudar, para que las familias más vulnerables también tengan la oportunidad de renovar sus hogares y hacerlos más cómodos. Les explicamos que en las Oficinas ReHabita pueden obtener servicios integrales de rehabilitación energética de su vivienda, técnicos municipales los guiarán durante todo el proceso, desde la planificación hasta la ejecución. Esto hará que los hogares sean más eficientes energéticamente, lo que se traducirá en mayor comodidad para la familia y un ahorro en las facturas de energía.

La pobreza energética es un problema profundamente arraigado en la sociedad. La mayoría de las personas tienen dificultades para costear un buen sistema de calefacción o refrigeración en sus hogares. En Lorca, las temperaturas son especialmente duras en verano, alcanzando temperaturas superiores a los 40 grados durante varios meses al año. Esto impide que las familias más vulnerables mantengan una temperatura agradable en sus hogares durante las estaciones más frías o más cálidas.

Además, la gran mayoría de las viviendas presentan problemas de aislamiento, con ventanas antiguas que no aíslan adecuadamente la vivienda del exterior. Otros problemas comunes reportados por los asistentes son la humedad y las goteras, condiciones que, además de hacer que los hogares no sean confortables, afectan negativamente la salud y el bienestar de las personas.



Cofinanciado por la Unión Europea

**Life ReHABITA**

**¿Qué es ReHABITA?**

Life ReHABITA es un proyecto financiado por el Programa LIFE de la Unión Europea que pretende paliar la pobreza energética fomentando la renovación energética de hogares energéticamente ineficientes pertenecientes a familias vulnerables.

**¿Qué va a hacer el Ayuntamiento durante este proyecto?**

A pesar de todos los ventajas que una renovación profunda del edificio tendría en la calidad de vida de una familia vulnerable, los ciudadanos siguen percibiendo la necesidad de renovación como un problema más que como una oportunidad. Para superar este obstáculo, el proyecto creará oficinas ReHABITA a modo de ventanillas únicas para prestar servicios integrados de renovación de viviendas en algunas de las zonas más desfavorecidas de los municipios participantes.

**¿Dónde se desarrolla el proyecto?**

El proyecto se desarrolla en cinco municipios europeos: Lator (España), Ploesti (Rumanía), Burgas (Bulgaria), Szabolcs (Eslovaquia) y Gaspel (Croacia).











